
令和５年度教育委員会第１２回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和５年（２０２３年）１１月８日（水）午前９時３０分 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 議会棟４階 第３・第４委員会室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第３１号議案 令和５年度１１月補正予算の調製依頼について 

第２ 第３２号議案 八王子市立学校教職員の処分の内申について 

第３ 第３３号議案 令和５年度（２０２３年度）八王子市教育委員会表彰について 

第４ 第３４号議案 八王子市生涯学習審議会への諮問について 

 

４ 協議事項 

（１）第４次八王子市教育振興基本計画策定にあたっての基本的な考え方について 

  (教育総務課) 

 

５ 報告事項 

（１）学校活動支援団体等に対する東京都教育委員会感謝状贈呈に係る対象団体の決定

について                       （放課後児童支援課) 

 

６ そ の 他 

 第３１号議案から第３３号議案については、非公開になることが見込まれる。 


